
中国人民银行日前发布
一季度支付体系运行总体情
况遥 数据显示袁 一季度全国
支付体系运行平稳袁 社会资
金交易规模不断扩大袁 支付
业务量稳中有升遥

银行卡交易量增长较
快遥 一季度袁 全国共发生银
行卡交易 431.10亿笔袁 金额
220.82万亿元袁 同比分别增
长 40.23%和 12.63%遥 其中袁
存现业务 21.02 亿笔袁 金额

17.01 万亿元 曰 取现业务
38.42亿笔袁 金额 17.36万亿
元曰 转账业务 181.19 亿笔袁
金额 165.84万亿元曰 消费业
务 190.47 亿笔袁 金额 20.61
万亿元遥

银行卡信贷规模持续扩
大遥 截至一季度末袁 银行卡
授信总额为 13.14 万亿元袁
环比增长 5.32%曰 银行卡应
偿信贷余额为 5.80 万亿元袁
环比增长 4.46%遥 银行卡卡

均授信额度 2.15万元袁 授信
使用率 44.17%遥 信用卡逾
期半年未偿信贷总额 711.48
亿元袁 环比增长 7.29%袁 占
信用卡应偿信贷余额的
1.23%袁 占比较上季度末下
降 0.03个百分点遥

另外袁 移动支付业务量
稳定增长遥 一季度袁 银行业
金融机构共处理电子支付业
务 395.92亿笔袁 金额 746.33
万亿元遥 其中袁 网上支付业

务 121.01亿笔袁 金额 635.76
万亿元 袁 笔数同比增长
7.12% 袁 金 额 同 比 下 降
3.49% 曰 移 动 支 付 业 务
109.63 亿笔袁 金额 70.82 万
亿 元 袁 同 比 分 别 增 长
17.84%和 16.76%曰 电话支
付业务 4439.80 万笔袁 金额
2.10万亿元袁 笔数同比增长
10.79% 袁 金 额 同 比 下 降
10.34%遥
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关注民生服务,聚焦热点问
题遥 5 月 25 日上午 10:00 -11:

00袁 东城街道相关负责人走进
政风热线节目直播室袁 就市民
关心的热点问题袁 与大家进行
沟通交流遥

金江苑三村不动产权证办
理本月底开展

市民周女士打电话反映袁
自己入住金江苑三村快 7年了袁
可是不动产权证到现在也没有
发放遥

庄月芳答复袁 东城街道于
今年 5月 15号收到金坛国发公
司关于金江苑三村 32栋安置房
近期可办理不动产权证事宜的
办文处理单袁 目前街道正积极

按照区协调办办证会议的要求袁
与金江苑三村所在的社区尧 物
业协调制定办证流程遥 由于此
次办证涉及 885 户安置户袁 办
证过程当中还需进行调档尧 审
核相关程序袁 耗时较长袁 所以
决定按照楼栋号顺序办理不动
产权证登记手续袁 预计在本月
底开展办证工作遥 居民想要了
解具体办证时间和流程袁 可以
到所在社区详细咨询遥

营造舒心居住环境
有市民拨打热线电话反映袁

金江苑一村小区环境整治后袁
社区是否可以采取措施袁 丰富
居民的业余生活袁 并防止毁绿
种菜尧 乱搭乱建现象反弹遥

陈云翔答复袁 华城社区已
专门开辟广场袁 建设了方便居
民活动的休闲长廊袁 居民可以
自主组织文化娱乐活动袁 街道
广场舞队尧 开发区锡剧团也会
定期或不定期组织一些文艺团
体袁 来丰富居民的文化生活遥

书香苑小区居民唐先生反
映袁 他们小区附近的垃圾站存
在扰民现象遥

陈云翔答复袁书香苑小区附
近的垃圾中转站是临时性的袁去
年就已经在其它地方重新规划袁
准备建设新的垃圾中转站遥针对
市民反映的问题袁他们已和环卫
部门沟通袁 要求其及时清运垃
圾袁 同时加强对保洁员的管理袁

保持路面整洁袁社区巡查员加大
督查力度袁等新的垃圾中转站建
成袁会及时迁移书香苑附近的垃
圾中转站遥

上周袁 第一时间栏目报道
了东城街道明星村一养猪场存
在环境脏乱尧 噪音扰民的现象袁
引起东城街道的高度关注遥

庄月芳答复袁 目前街道已
组织环保办尧 兽医站以及明星
村委到现场核实处理袁 并采取
三项整改措施袁 一是责令养殖
户七天之内清理所有养殖的畜
禽袁 养殖户已经签订不再养殖
的承诺书曰 二是养殖户负责清
理养殖污染源袁 做好周边环境
整治工作曰 三是落实长效管理
机制袁 明确环保办尧 兽医站的
监管职责及明星村委网格管理
责任袁 定期开展巡查袁 避免畜
禽养殖反弹遥
如遇突发火灾如何防范
一市民来电反映袁 靠着金

江苑的丰田路上有很多店铺袁
以餐饮店居多袁 夏季来临袁 如
果发生火灾袁 居民如何防范钥

庄月芳答复袁 发生火灾时袁

一要防烟袁 千万不能打开房门
观望袁 应迅速用湿毛巾堵塞房
门空隙袁 然后用湿毛巾捂住口
鼻等待救援遥 二要疏散袁 听从
饭店人员的口头引导和广播引
导遥 三要自救袁 入住时应向服
务员咨询备用自救缓降器和自
救绳的放置位置及使用方法遥四
等待救援袁在城市从报警到消防
队到达火场的时间一般不超过
5 分钟袁保持冷静袁同时采用鲜
艳的物品如床单等在窗口挥动
喊话袁引起消防人员注意遥

短评院 街道工作既联系着
经济发展袁 又联系着民生保障袁
看似非 野一线冶袁 实则最 野一
线冶遥 近年来袁 东城街道牢固树
立开发区一盘棋意识袁 以强化
征地动迁保障园区发展为重点袁
以细化民生保障落实为民办实
事为落脚点袁 大力推进城市长
效管理袁 促进农村工作发展袁
积极维护社会稳定袁 推进了街
道各项事业持续尧 平稳尧 健康
发展遥 随着金坛城市品质的不
断提升袁 应继续以 野苦干实干
加油干冶 的韧劲袁 把各项工作
抓紧抓实尧 抓出成效袁 自觉做
金坛跨越发展的有力实践者遥

臧风华

全心服务人民群众 全力保障园区发展

由央行牵头袁 发展改革
委尧 科技部尧 工业和信息化
部尧财政部尧农业部尧商务部尧
银保监会和证监会等九部委
共同编制的叶野十三五冶现代
金融体系规划曳日前印发遥

文件明确袁 要逐步扩大
宏观审慎政策框架的覆盖范
围袁 探索将影子银行尧 资管
产品尧 互联网金融等更多金
融活动纳入宏观审慎政策框
架袁 实现宏观审慎管理和金
融监管对所有金融机构尧 业
务尧 活动及其风险全覆盖遥

据了解袁叶野十三五冶现代
金融体系规划曳包含院积极稳
妥防范处置近中期金融风
险遥 目标包括显著提高直接
融资特别是股权融资比重袁
到 2020 年末债券市场余额
占 GDP 渊国内生产总值冤 比

重提高到 100%左右袁 进一
步推动人民币国际化遥 优化
货币政策目标体系袁 完善货
币政策操作目标遥 积极稳妥
去杠杆逐步将金融市场加杠
杆行为尧 金融机构流动性风
险纳入宏观审慎
政策框架袁 并建
立非银机构的系
统重要性概念和
评估标准遥建立覆
盖所有金融机构尧
金融基础设施和
金融活动的金融
业综合统计体系遥
严厉打击乱办金
融尧 非法集资尧非
法证券期货活动
等非法金融活动遥
加强金融监管问
责遥 逐步扩大宏

观审慎政策框架的覆盖范
围遥 充分发挥金融基础设施
数据监控功能等内容遥

互金行业纳入十三五现
代金融体系规划袁 这意味着
互联网金融在整个金融体系

的定位和作用更加清晰袁成
为新常态下金融生态不可或
缺的一部分袁 也昭示着互联
网金融作为一种新的社会经
济生态的正式确立遥

资料来源院人民网
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日前袁 中国银
行保险监督管理委
员会发布修订后的
叶商业银行流动性
风险管理办法曳遥

修订后的 叶商
业银行流动性风险
管理办法曳 于 2018
年 7 月 1 日起生
效遥 为避免对银行
经营及金融市场产
生较大影响袁 根据
新监管指标的不同
特点袁 合理安排实
施时间遥

一是对优质流
动性资产充足率采
用分阶段达标安
排遥 商业银行应分
别于 2018 年底和
2019年 6月底前达
到 80%和 100%遥

二是流动性匹配率暂作监测指标遥
自 2020年 1月 1日起袁流动性匹配率按
照监管指标执行袁在 2020年前暂作为监
测指标遥

三是对净稳定资金比例不设置过渡
期遥 考虑到该指标已具有较长的监测历
史袁银行较为熟悉袁且人民银行已将其纳
入宏观审慎评估体系袁 因而不对其设置
过渡期袁即自 2018年 7月 1日起执行遥

四是赋予资产规模新增到 2000 亿
元的银行一定的缓冲期遥 考虑到银行资
产规模总体持续增长尧 但个别时期有所
波动的情况袁 对于资产规模首次达到
2000亿元人民币的商业银行袁 在首次达
到的当月仍可适用原监管指标遥 自次月
起袁 无论资产规模是否继续保持在 2000
亿元以上袁均应适用针对 2000亿元以上
银行的监管指标袁即 2020年前为流动性
覆盖率尧净稳定资金比例和流动性比例袁
2020年后为流动性覆盖率尧 净稳定资金
比例尧流动性比例和流动性匹配率遥

资料来源院新华网
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吴军华 东城街道党

工委副书记尧办事处主任
庄月芳 东城街道办

事处副主任
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事处副主任

东城街道相关负责人接受市民咨询与投诉


